

Observation n°54

Madame Marie-Hélène Audebert,

Par ce mail, je vous prie de prendre connaissance de notre refus de voir s'implanter un élevage avicole de 8000 poulets proches de nos maisons. L'odeur des déjections, le passage de nombreux camions supplémentaires nécessaires ne sont pas supportables pour les riverains.

Mignaloux Beauvoir subit déjà de nombreuses nuisances à cause du trafic routier de plus en plus important.

Nous refusons de voir des hectares de terres agricoles recouverts par des installations de panneaux photovoltaïques. N'y a-t-il pas d'autres endroits ?

Je vous remercie, Madame Audebert, de prendre en considération notre mail.

Mr et Mme Chusseau Max

Mignaloux Beauvoir